

優翔館通信

第82号

R2年9月10日
作成

- 編集責任者 -
吉田 洋也

- 作成者 -
樋口 一成



8月8日(土)サ高住優翔館・第7回夏祭りを開催いたしました。
昼食はお祝いメニューのちらし寿司、ミニそうめん、焼き鳥、漬物、スイカをご用意いたしました。その後は職員による催し物「お祭りマンボ」を鑑賞いただき、入居者様全員で2チームに分かれての玉入れ合戦で、童心に帰って戦いました。その後も懐かしの出店(モグラたたき、射的、輪投げ)でお1人ずつ楽しんでいただきました。例年とは違い室内での開催となりましたが、例年と同じくらい楽しんでいただけたと感じております。



編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。

ご家族様におかれましても、引き続き感染症予防に多大なるご配慮を頂き誠にありがとうございます。気温の寒暖差が大きくなっておりませんが、風邪症状とコロナ感染症の症状とを的確に見極められるよう準備しております。未だ収束の目途は立っておりませんが、感染症に脅えてばかりもいられないので、積極的な対策を実施し、入居者様に楽しく生活していただけるように尽力して参ります。お気づきの点等が御座いましたら、今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。 優翔館職員一同